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Clave: CtO-06-2017 -------- ---- ----
Siendo las once horas con doce minutos del dio veintidós de noviembre dos mil diec' le e. 
el Presidente del Comité de Informótica solic itó al Secretario Técnico el pase de lista. con 
el fin de verificar si existió el quórum requerido en el artículo 10. fracción VII. del Manual de 
Funcionamiento del Comité de Informótica del Insti tuto Electoral del Distrito Federal; para 
la celebración de la Sexta Sesión Ordinaria del Comité de Informótica del Instituto 
Electoral de la Ciudad de México de dos mil diecisiete. 

El Secretario Técnico procedió al pase de lista y estuvieron presentes los siguien tes 
func ionarios: 

Vocales: 

o Mtro. Alejandro Fidencio Gonzólez Hernóndez. Secre tario Administrativo 

o Lic. Luis de la Barreda Bautista. designado representante de la Dirección Ejecutiva de 

Asociaciones Políticas. mediante el oficio No. IECM/DEAP/447/2017 

o Lic . Delia Guadalupe del Toro López. Directora Ejecutiva de Organización Electoral y 

Geoestadística. 

o Mtra. Marisela Ayllón Mendoza. designada representante de la Dirección Ejecutiva de 

Participación Ciudadana y Capacitación. mediante el oficio No. 

IECM/DEPCyC/512/2017. 

Asesores: 

o Lic. Jesús Manuel Espinosa Palomo. designado representante de la Unidad Técnica e 

Asuntos Jurídicos. mediante oficio No. IECM/UTAJ/738/20 17. 

o Lic. Jorge Alberto Diazconti Villanueva. Controlar General. 

Presidente: 

Lic. Oscar Alejandro Rodríguez Paz. designado para presidir en esta Sesión mediante oficio 

No. IECM/CI/24/20 t 7. 
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Secretario Técnico: 

INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

Mtro. Netzahualcóyotl Flores Rodríguez, designado para esto Sesión mediante oficio No. 

IECM/UTSI/289 /201 7. 

Se contó con ocho integrantes del Comité, por consiguiente, 01 contar con lo presencio 
del Presidente del Comité y lo mayoría de los integrantes del mismo con derecho o voto, 
se declaró legalmente ins talado lo sesión. 

Al respecto, el Presidente solici tó 01 Secretario dar lectura 01 Orden del Día con el que se 
convocó o lo sesión. 

El Secretario Técnico procedió o dar lectura 01 Proyecto de Orden del Día : 

1. Lectura, y en su coso, aprobación del Proyecto de Orden del Día. 

2. Presentación poro su análisis, discusión y, en su coso, aprobación de los Minutos de 
Acuerdos del Comité de Informático correspondientes o: 

a. Lo Cuarto Sesión Ordinario CIO-04-2017. celebrado el 29 de septiembre de 
2017, 

b. Lo Quinto Sesión Ordinario CIO-05-2017, celebrado el13 de octubre de 2017 y 

c. Lo Quinto Sesión Extraordinario CIE-05-2017, celebrado el 13 de octubre de 
2017. 

3. Presentación del Seguimiento de Acuerdos por el periodo comprendido del 18 de 
enero 01 17 de noviembre de 2017. 

4. Presentación del Informe Trimestral de Ac tividades del Comité de Informá tico por 
el periodo julio - septiembre de 2017. 

5. Presentación poro su análisis , y en su c oso, aprobación de lo Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Téc nico presentados por lo Unidad Técnico de Servicios 
Informáticos , poro solic itar o lo Secretoría Administrativo lo adquisición de lectores 
RFID UHF poro realización de tomo de inventario físico , osí como adquisición de 
dos licencias que permitan el uso y lo explotación de los lectores de RFID UHF c on 
lo funcionalidad paro realizar lo conciliación de bienes 01 momento de realizar lo 
tomo físico de inventario. 

6. Presentación paro su análisis, y en su coso, aprobación de lo Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por lo Unidad Técnico de Servicios 
Informáticos, paro solicitar o lo Sec re taría Administrativo lo adquisición e 
instalación de un sistema de monitoreo y oler/amiento de temperatura , humedad 
y humo paro el centro de cómputo deIIECM. 

7. Presentación paro su análisis, y en su coso. aprobación de lo Justificación, Anexo 
Técnico y Dictamen Técnico presentados por lo Unidad Técnic o de Servicios 
Intormáticos, poro solicitar o lo Secretorio ~rra:a lo adquisición de divers0[js 
bienes informáticos. 

8. Asun tos Genera les 
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El Secre taria Técnico comentó a los integran tes de esta mesa que recibió una 

observación de forma por parte de Con tro loría General en el punto 2 que d ice: 
"correspondiente" y es "correspond ientes"; por lo que quedaría : "Prestación para su 

análisis y, en su caso, aprobación de las minutas de acuerdo del Comité de Informática 
correspondientes a, las minutas ya mencionadas con antelación", lo cual. se aprobó por 
unanímidad. 

El Secretario Técnico solici tó al Presidente su onuencia para consultar a los miembros del 

Comité la dispensa total de la lec furo de la documentación, en vista de haberse 
distribuido previamente para su conocimiento, aprobándose par unanimidad de los 

presentes con derecho a voto, con las observaciones mencionadas. 

El Secretario Técnico continuó con los puntos del Orden del Día. 

r Puntos del-ordend el día: - - --'-Informes presentados y comentariOS-

12. p~~sentación para- su análisis, discusiÓ~ COME~TARIOS RHEVANTES: El Secretario Técnico I 
, y, en su caso, aprobación de las Minutas Informo que se recibieron observaCiones por parte de 
de Acuerdos del Comité de Informática 110 CG y la UTAJ. i 
correspondientes a: VOTACiÓN: Se aprObaron par unanimidad las 
a. La Cuarta Sesión Ordinaria CI0-04- ! Minutas de Acuerdos del Comité de Informática 

20 17, celebrada el 29 de septiembre correspondientes a la Cuarta Sesión Ordlnana CI0-Q4- 1 
de2017 1 2017, celebrada el 29 de septiembre de 2017, 10

1 

' Quinta Sesión Ordinaria CI0-OS-2017, celebrada el 13 
b. La Quinta Sesión Ordinaria CIO-OS- de octubre de 2017 y la Quinta Sesión Extraordinaria 

201 7, celebrada el 13 de octubre de I ClE-OS-20 17, celebrada el 13 de octubre de 2017, con ¡ 
2017 Y las observaciones presentadas por la CG y UTAJ. 

c. La Quinta Sesión Extraardinaria CIE-DS- h NFORMES: NO APLICA. - -- --
2017, celebrada el 13 de octubre de 

h-- 2017. 
3. Presentación- del seguimientO de ' COMENTARIOS """"RELEVANTES-:-EI Secretario Técnico 

I 

1 

Acuerdos por el periodo comprendido del ¡ infarmó que se recibieron observaciones de forma por I 
18 de enero al 17 de noviembre de 2017. parte de lo UT AJ y la CG. 

-VOTACIÓN: NO APLlCA-

~I NFORMES : Se tuvo por presenlado el seguimienlo de 
, acuerdos par el periodo comprendido del 18 de 
enero al 17 de noviembre de 2017. 

14: Presentacióndellrlforme Trimestral de I COMENTARIOS RHEVANTES: BSecrelario Técnico 
Ac lividades del Comité de Informática par informó que se recibieron observaciones de forma por I 

! el periodo julio - septiembre de 2017. I parte de la UTAJ.__ __ _ _ __ _ ~ 

VOTACION: NO APLICA. 

I INFORMES: Se do por presentado el informe trimestral 
de actividades del Cómite de Informótica par el 
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INSTITUTO ELECTORAL DE LA CIUDAD DE MEXICO 

COMITÉ DE INFORMÁTICA 

E Presentación paro suanólisis. y en SUCOMENTARIOS RelEVANTES: ElSecretarioT écnlco I 
coso. aprobación de lo Justificación. informó que se recibieron observaciones de formo por 

I 
Anexo Técnico y Dictame~ Técnico I parte de la s~cretari.a Administrativa. la CG y la UTAJ. 
presentados por la Unidad Tecnica de El PreSidente Informo que en el Anexo Tecnlco eXISte 

I Servicios Informóticos. paro solicitar a la I una observación del software solicitado. no se preciso 
Secretaría Administrativa lo adquisición de que se debo Instalar en las Infraestructuras del 
lectores RFID UHF para realización de tomo Instituto. Paro lo que el. Secretario Adn¡,nlStraflvo 
de inventario físico. así como adquisición I reitera que el. aphcaflvo se Instalara en lo 
de dos licencias que permitan el uso y la I ,nfraestructu~a Institucional. paro hacer uso de ello en 

I explotación de los lectores de RFID UHF lo tom? de Información de. los bienes Inventanables· 1 
I f . I'd d l' I Ademas. el Secretario AdminIStrativo soliCitó cambiar 

I con . .0 .. unclona '. a para reo Izar a en el anexo técnico la fecho de instalación del 28 de 
conclhaClon de . bienes . al momento de I noviembre al 22 de diciembre. yo que tendrían I 
realizar la toma flSlca de Inventano. tiempo poro adjudicar el servicio. 
I lO Lic. Delia del Toro comentó que en el Anexo 

Técnico se establece lo adquisición de los lectores. 
I pero también lo adquisición de dos licencias con dos I 
iPads. su duda es sobre si la licencia viene con el iPad 
o el iPad aparte. para lo que respondió el Secretario 
Administrativo. que no se adquieren los equipos iPad. 1 
sino que el software es para dos iPad. 

r VOTAOON:-- Se-aprobó por--u-n-a-n·c-,m-:idod- 101 
Justificación, Anexo Técnico y Dictamen Técnico. 
presentados por la Unidad Técnica de Servicios 
Informóticos. para solicitar a lo Secretorio 
Administrativo lo adquisición de lectores RFID UHF I 
poro realización de toma de inventario físico. osi 
como adquisición de dos licencias que permitan el 

I uso y lo explotación de los lectores de RFID UHF con lo I 
funcionalidad para realizar lo conciliación de bienes 
al momento de realizar la toma física de inventario. 
con los observaciones mencionados por el I Presidente. la DEOEyG. la UTAJ. la CG y lo Secretaria 
Administrativa. __ _ _ __ __ _ J 
tNFORMES: NO APLICA. r 6~resentación para su anólisis. y' en -su1 COMENTARIOS RelEVANTES: - El Secretario Técnico! 

caso. aprobación de lo Justificación. informó que se recibieron observaciones de formo por 
I Anexo Téc nico y Dictamen Técnico I parte de lo CG y la UTAJ. . . I 
presentados por la Unidad Técnico de El PreSidente comentó. que lo neceSidad se deriva de 
Servicios Informóticos. paro solicitar o lo las auditorios que se realizaron 01 Sistema de voto por 
I Secretaría Adminis trativo lo adquisición e I Internet y que fueron observacio~es por las cosas 
I instalación de un sistema de monitoreo y auditoras: por lo cual se esto soliCitando la 

_ ","',"00" _', ',m",,,'"""""~"" -' . oO","c~ ~ _ _ _ _ J 
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humo poro el centro de cómpu to 

¡ IECM. 
del l VOTACIOÑ:-- Se aprobó por- unanimidad lal 

Justificación. Anexa Técnico y Dictamen Técnico. I 
¡ presentados por la Unidad Técnica de Servicios 
Informóticos. para solicilar a la Secretorio 
Administrativo lo adquisición e insloloción de un j 
sistema de monitoreo y olertomiento de temperolura. 
humedad y humo para el centro de cómputo d el j 

I IECM. con las observaciones mencionadas por el 
I Presidente. la UTAJ y lo CG. _ _ _ __ J 
INFORMES: NO APLICA _ j 

[T-presentociónparo su análisis. y- e-n- s-u-'-I C"-OMENTARIOS RELEVANTES: BSecretarioTécnico 
c oso. aprobación de lo Justificación. intormó que se recibieron observaciones de forma por 
Anexo Técnico y Dictamen Técnico artedelaUT~______ ._ ! 
presentados por lo Unidad Técnico de VOTACtON: Se aprobó por unanimidad la 
Servicios Informáticos. paro solicitar o lo I Justificación. Anexo Técnico y Dictamen Técnico. I 
Secretaría Administrativo lo adquisición de presentadas por lo Unidad Técnica de Servicios 
d iversos bienes informáticos. ¡ Informálicos. poro solicitar a la Secretaria I 

Administrativo la adquisición de diversos bienes 
informáticos. con las observaciones de forma I 

I presentadas por la UTAJ. -- -- ------ --
--1'NFORMES: NO APLICA 

- - l'=0MENTARIOS RELEVANTES:NO APLICA -= '_- j 
I VOT ACt N: NO APLICA 

L __ __ __ __ __ __ [iNfORMES: NO APLlCA_ -=- =-=---=- .J 

[-¡¡- -- ---¡8. Asuntos generales. 

Siendo los once horos con veinticinco minutos del veintidós de noviembre d e dos mil 

diecisiete. el Presidente del Comité dio p or concluido lo Sexfo Sesión Ordinario del Comité 

de Informático del Instituto Electoral de lo Ciudad de México. 

EL EJP ¡ESleE1"ff--BaCOMIT~ 

- -- -
lic. Osear lejandro Rodrí uez Paz 

Designado para ~sta Sesión. 

f RMA 

EL SECRETARIO T~CNICO DEL COMITÉ 

~~ 
MIro. Netzohualcóyotl Flores Rodriguez. 
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m_.. __ 0//\ .m ___ m 
Lic. Delia GUO~I 

Directora Ejecutivo de Organi ción Electoral y 
Geoesladística 

VOCALES 

ASESORES 

_1 

............. ~~ .. 
o signada representan! de lo Dirección 
Ejecutivo de Participación Ciudadana y 

Capacitación. 

Lic:"Lüis ~ .. e lO Barreda BaC,isf·o·······_···· 
Designado representante de lo Dirección 

Ejeculiva de ASOCiaciones Políticas. 

La presente foja pertenece a la Minuta de Acuerdos 
celebrada el veintidós de noviembre dos mil diecisiete. 

CIO-06-20 17 de la Sexta Sesión ~ 
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